
RESENPREVI
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Resende

Ata 353 (trezentos e cinqüenta e três)

Aos nove dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às 15:00 horas, reuniram-se os membros 

do Conselho Deliberativo: Iara Lúcia Ramos Parreiras (presidente), Ednir Dias Rezende,  Fátima 

Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito Moreira, Priscila Balbino Marques 

Silva,  Wagner Alexandre Pinto e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente do Conselho, Iara 

Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última reunião: andamento do 

processo das obras do RESENPREVI, além dos informes necessários. Antonio Dias informou que o 

processo relativo as obras do RESENPREVI, está na Superintendência Municipal de Licitações e 

está na fase de preparação do edital, sem data prevista para sua realização. A conselheira Isabel 

perguntou sobre a exigência de cópia dos processos de vantagens e incorporações que o 

RESENPREVI está exigindo no momento da aposentadoria. Antonio Dias informou que todas as 

vantagens permanentes e/ou incorporadas há necessidade de comprovação através das cópias 

dos processos que originaram os pagamentos e, que tem muitos servidores reclamando que não 

estão localizando os referidos processos e o DRH vem emitindo Memorando informando da não 

localização dos mesmos, porém essa exigência é do Tribunal de Contas do Estado do Rio de 

Janeiro – T C E / R J  que exige que realmente seja comprovado o direito, e  c a s o  n ã o  seja 

comprovado, terá que ser excluído da fixação de proventos de aposentadoria. Foi entregue a ata nº. 

68 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Ficou definido como pauta 

para a próxima reunião, os seguintes itens: Resultado das aplicações do mês de maio/2016, 

apresentação do relatório analítico dos investimentos no primeiro trimestre/2016 pelo Diretor 

Administrativo e Financeiro, além dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente 

do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e  eu Antonio Dias lavrei a 

presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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